

Robot Curiosity de la NASA descubre enorme depósito de arcilla en superficie de Marte



Houston, 30 may (RHC) La Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio (NASA) informó que el astromóvil Curiosity, que explora la superficie de Marte desde 2012, confirmó el hallazgo del mayor depósito de arcilla jamás descubierto en el planeta rojo.

De acuerdo con la agencia aeroespacial, dado que la arcilla a menudo se forma en el agua, este descubrimiento es importante para entender el proceso de la desaparición de esta sustancia esencial para la vida.

El descubrimiento del depósito de roca sedimentaria confirma que en el pasado existió agua en el cráter Gale, detalla la NASA.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/192108-robot-curiosity-de-la-nasa-descubre-enorme-deposito-de-arcilla-en-superficie-de-marte>



Radio Habana Cuba